

IMPULSE

WAS MIT GLIEDERPUPPEN





Text und Fotos:
Dagmar Arzenbacher



Gliederpuppen sind eine praktische Erfindung.

Warum?

Weil man sie als Modelle benutzen kann, um menschliche Proportionen und Bewegungen darzustellen. Deshalb werden sie in der Bildenden Kunst oft verwendet.

Woraus bestehen Gliederpuppen eigentlich?

Sie bestehen aus Holz. Ihre Gliedmaßen sind mit beweglichen Metallteilchen verbunden.

Was gibt es für Gliederpuppen?

Schaufensterpuppen, Marionetten und bewegliche Skelette für wissenschaftliche Zwecke.

Seit wann gibt es Gliederpuppen?

Gliederpuppen sind seit der Antike bekannt. Wahrscheinlich waren sie bekleidet und dienten auch als Kinderspielzeug.

Was kann man mit Gliederpuppen anfangen?

Man kann sie abzeichnen, verkleiden, ihnen Namen geben, sie sich verrenken lassen, Gesten mit ihnen ausdrücken: Trauer, Fröhlichkeit, Wut, Distanz und Nähe.

Was Du Dir mit Gliederpuppen ausgedacht und fotografiert hast, schickst Du an:

juhu@wamiki.de

